

TRES DELEGACIONES DEL SUR DEL DF QUEDARÁN SIN AGUA

Irma de la Cruz

En virtud de las obras de la línea 12 del Metro Bicentenario, el gobierno capitalino anunció que a partir del 18 al 22 de agosto alrededor de 30 colonias de Iztapalapa, 20 de Tláhuac y 12 de Coyoacán, sufrirán cortes de **agua potable** por la reubicación del acueducto de Tláhuac.

Ante este panorama las autoridades capitalinas exhortan a la población de estas demarcaciones a tomar las medidas necesarias para ahorrar **agua**, mediante el almacenamiento del vital líquido, así como consultar la página ww.proyectometro.df.gob.mx, para seguir el proceso de la obra.

Por su parte, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México brindará el apoyo del servicio de pipas gratuito con la finalidad de garantizar el **agua** a las colonias afectadas, a la vez, que pone a disposición el número **57 22 77 77** para cualquier solicitud de los vecinos de estas demarcaciones.

Las colonias afectadas en Iztapalapa son: Francisco Villa, La Era, Las Peñas, Hank González, Consejo Agrarista, Los Angeles Ranoaya, Insurgentes, UH San-

ta Cruz Meychualco, Pueblo de Santa Cruz Meychualco, Predio Degollado, El Manto, Santa María del Monte, Puente Banco, UH Villa Vista, Santa María Azahuacán, zona ejidal, Leyes de Reforma, Ampliación San Miguel, Plan de Iguala, Presidentes de México, Buenavista, San José Buenavista, Lomas de Santa Cruz, UH Rinconada Estrella, UH Estado de Anáhuac, Juan Escutia, UH Real del Moral, El Rosario, El Molino, Lomas de Bellavista y Desarrollo Urbano Quetzalcóatl.

En la delegación Tláhuac están: Santa Catarina, Selene, López Portillo, San Francisco Tlaltenco, Santiago Zapotitlán, La Concha, Miguel Hidalgo, Agrícola Metropolitana, Del Mar, Nopalera, La Turba, Los Olivos, El Rosario, Ampliación los Olivos, Granjas Cabrera, Granjas San Jerónimo, La Estación, Arboleda, Zapotitlán y San Jerónimo.

En Coyoacán las colonias afectadas serán: CTM Culhuacán, secciones I, II, III, IV, VI, VII; Piloto V, Sunam, Carmen Serdán y Emiliano Zapata.



Los niños son los más afectados por la falta de agua.

